



## ONNELI UND ANNELI

ONNELI JA ANNELI / JILL AND JOY

Zwei kleine Mädchen finden Geld und kaufen sich ein Haus, das all ihre Träume wahr werden lässt. Phantasievoll, herzerwärmend und moralisch einwandfrei. Onneli und Anneli sind beste Freundinnen – und genervt von ihren Familien. Als sie einen Umschlag voll Geld auf der Straße finden, können sie erst gar nichts damit anfangen. Doch dann verkauft ihnen die schräge Frau Ruusupuu ein Haus. Ein Traumhaus! Endlich haben die beiden Mädchen einen Platz nur für sich alleine, der nur auf sie gewartet zu haben scheint. Onneli und Anneli verbringen dort einen wunderbaren Sommer mit vielen Überraschungen – und ohne Eltern. Sie freunden sich mit den wunderlichen Nachbarsdamen Tingelstiina und Tangelstiina an, die anscheinend über magische Kräfte verfügen. Nachbarin Rosina Rusina ist hingegen überhaupt nicht nett. Aber als die beiden Mädchen einen Einbrecher in deren Haus beobachten, wissen sie, dass sie etwas tun müssen. Herzerwärmende Adaption des Kinderbuchs von Marjatta Kurenniemi, in der die Grenzen von Phantasie und Realität verschwimmen.

*Two young girls find a wad of money and buy themselves a house in which all their dreams come true. An imaginative, heart-warming and morally impeccable film. Jill and Joy are best friends – and their families are driving them crazy. When they find an envelope stuffed with money on the street, the two little girls don't know what to do with it at first. Until weird Mrs. Rosebud sells them a house. It's all their dreams come true – a beautiful place for just the two of them! Jill and Joy spend a wonderful summer there, with plenty of surprises and no parents. Their eccentric neighbours and new friends, Tingelina and Tangelina, seem to have magic powers. Their other neighbour, Rosina Rusina, however, is anything but nice. But when the girls see a thief break into her house, they know they have to do something about it. A heart-warming adaptation of Marjatta Kurenniemi's children's book that blurs the borders between fantasy and reality.*

Saara Cantell, geboren 1968, studierte Kunst an der Hochschule für Kunst und Design in Helsinki. Anschließend ging sie für ein Drehbuchstudium in die USA. Sie hat mehrere Kurzfilme, Hörspiele sowie Drehbücher für Kinderfilme des finnischen Fernsehens realisiert. In Lübeck war sie schon mit „Unna und Nuuk“ (NFL 2006) sowie mit „Begegnungen“ (NFL 2009) und „Das Haus unter dem Sternenhimmel“ (NFL 2012) zu Gast.



*Saara Cantell was born in 1968, studied art at the School of Arts, Design and Architecture in Helsinki and went on to study screenwriting in the USA. She has made many shorts and radio plays and written screenplays for Finnish children's TV. She has previously delighted Lübeck festival-goers with "Unna and Nuuk" (NFL 2006), "Heartbeats" (NFL 2009) and "Stars Above" (NFL 2012).*

Finnland 2014, 80 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 5

R: Saara Cantell B: Sami Keski-Vähälä K: Marita Hällfors D: Aava Merikanto (Onneli), Lilja Lehto (Anneli), Eija Ahvo (Frau Ruusupuu), Jaakko Saariluoma (Urho Ulpukka), Johanna Af Schulten (Rosina Rusina), Elna Knihtilä (Tingelstiina), Kiti Kokkonen (Tangelstiina) P: Teea Hyttiä, Sari Lempiäinen, Zodiak Finland Oy WS: TrustNordisk ApS F: The Finnish Film Foundation

Deutsche Premiere

Fr 31.10.  
14:15h  
CS2

So 2.11.  
13:45h  
CS1